



## 義務教育学校 いよいよスタート！！

校庭の満開の桜も葉桜となり、初夏めいた日が続いて過ごしやすい陽気になりました。保護者の皆様におかれましては、日頃から本校の教育活動にご理解、ご支援をいただき、誠にありがとうございます。また、過日行われました授業参観、PTA総会には多数のご参加をいただき誠にありがとうございました。

いよいよ「新治学園義務教育学校」が開校しました。この学校だよりでは新治学園での児童、生徒たちの学習や生活、学校行事の様子や、保護者の皆様へのお願い、皆様からのご意見等をお知らせし、保護者の皆様と学校とがお互いに理解し合うための一助にしていきたいと考えています。そして、家庭や地域社会に開かれた学校づくりに努力して参りたいと思います。職員一同、新治学園の一人一人の児童、生徒の能力と豊かな感性を伸ばすために誠心誠意頑張る参ります。保護者の皆様並びに地域の方々の温かいご支援、ご協力を賜りますようよろしくお願いいたします。



### 新入生 ご入学おめでとう

4月6日（金）本校体育館で多くの来賓の方々のご臨席を賜り、新治学園第1回の入学式を挙行することができました。式では今年度の新入生60名が担任教諭に引率されて、来賓の方々、在校生、保護者、教職員が見守る中、緊張した面持ちで入場してきました。新入生呼名では「はい！」と一人一人元気よく返事ができました。在校生を代表して、9年生の本田 航さんから「一緒にがんばっていきましょう。」と歓迎の言葉がありました。同じく9年生の来栖朱音さんの伴奏により初の校歌が高らかに歌い上げられました。新入生には1日も早く新治学園の生活に慣れて、お友達と楽しい学校生活を送ってほしいと願っています。



60人は9年生（中学3年）と手をつないで入場した。式で渡辺壮梧さん（9年生）が「最初は難しいと思うかも知れませんが、分からないことは何でも聞いてください。明るく楽しい学校生活を一緒につくっていきましょう」と歓迎の言葉を贈った。新入生は全員でお礼を述べた。

大野憲久校長は「登校時に中学生が小学生の後を自転車を押して見守りながら歩いている姿を見てうれしかった。これからもお互いに心を配り、楽しい生活を送ってほしい」と励ました。

### 今月の予定 5月

- 1日（火）3年 まちたんけん 5～9年委員会
- 2日（水）1～2年 内科検診 1～6年 地区生徒会
- 3日（木）憲法記念日 4日（金）みどりの日 5日（土）こどもの日
- 7日（月）引き渡し訓練（15時～）
- 8日（火）尿検査 5～9年 市陸上壮行会
- 9日（水）3, 4年内科検診
- 11日（金）7～9年 市陸上記録会
- 16日（水）スポーツフェスティバル 予行練習
- 19日（土）スポーツフェスティバル（運動会・体育祭）
- 21日（月）振替休業日
- 22日（火）1, 4年 心臓検診
- 23日（水）5, 6年 内科検診
- 24日（木）1, 3, 5, 7年 交通安全教室
- 25日（金）7年 心臓検診
- 28日（月）5～9年 委員会活動
- 30日（水）7, 8, 9年内科検診
- 31日（木）1, 2年 生活科学習

PTA 総会の資料では、5月12日（土）は「奉仕作業」となっていますが、お知らせまでの時間が短いため、今年度のみ「教職員、本部役員、PTA 環境整備委員会」による作業といたします。ご了承ください。ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。

9年生と手つなぎ  
新1年生が入場  
土浦・新治学園で歓迎会  
4月に開校した土浦市藤沢の小中一貫校「新治学園義務教育学校」で、新入生の歓迎会が開かれた。1年生が2～9年生に迎えられ、楽しい雰囲気の中で学校生活をスタートさせた。歓迎会は同校体育館で開かれ、544人の学園生が参加。新入生（小学1年）